



Estimada Comunidad Universitaria

El proceso electoral para conformar el nuevo Consejo Universitario, nos brinda una oportunidad de liderar como Institución la implementación de la Ley 21.094 y los Estatutos generados en el proceso participativo que desarrollamos como Universidad y en el que tuve el privilegio de participar, junto a estudiantes, funcionarios y académicos.

Por mi parte, presento mi candidatura con el compromiso de seguir trabajando, como lo he hecho desde hace 27 años, ejerciendo distintos cargos de gestión superior, y el cargo más importante, el de Académica del Instituto de Matemáticas de la Universidad de Talca.

Esta oportunidad de participación, requiere que tengamos conceptos claros respecto a cómo queremos que se proyecte nuestra Universidad en este nuevo contexto de estructura estatutaria.

La Universidad de Talca debe mantener su prestigio y liderazgo reforzando las ideas que consideren la complejidad de todas sus áreas de desarrollo. El Consejo Universitario será entonces una instancia de reflexión para canalizar propuestas y velar porque nuestra Institución, considerando a todos sus estamentos, sea una universidad académicamente sólida, que entregue formación transformadora de calidad a sus estudiantes y que contribuya a la producción de conocimiento, innovación y creación para el País en un ambiente de compromiso y ambiente laboral motivador y positivo.

Mi compromiso es seguir trabajando para que la Universidad de Talca, en este nuevo escenario, muestre una vez más su liderazgo como institución y para que el Consejo Universitario sea una oportunidad para que participativamente generemos propuestas que sustenten la calidad en todos los ámbitos de acción, en particular en las dimensiones académico-docentes. Esta es la tarea fundamental que el Estado y el País nos encomienda.

Saludos afectuosos,

A handwritten signature in blue ink, consisting of stylized letters and a long horizontal stroke extending to the right.

María Inés Icaza